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本日の出席９０.２４％：会員数４１名・出席３５名・欠席４名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター３名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　６名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さん、こんにちは！今日は節

分です。節分とは「季節を分ける」

ことを意味し、江戸時代以降は、

立春の前日を指す場合が多いそう

です。そこで、２月３日の誕生日

の木をもしかしたらと思い調べま

したら、案の定、柊でした。この

木は代表的な縁起（木の１つで、

節分に鰯の頭を差して魔除けにする風習が全国に残っている

ほどです。古来、縁起を担いでよく庭に植えられていた柊は、

老木になるときよ歯がなくなり、全縁状の葉になります。人間

も年を重ねると丸くなる人が多いのも、何か共通するところが

あるようです。

　壱萬円札でお馴染みの福沢諭吉は、ちょうど１１０年前の

今日、１９０１年２月３日に亡くなったようです。諭吉は明治

元年、慶応義塾を創立その後３０年間、我が国の教育・文化

に大きな影響を与えました。「回顧すれば六十何年、夢のよう

であるが、私の夢は至極変化の多い賑やかな夢でした。愉快

なことばかりだった」とは、福沢諭吉の言葉ですが、愉快だっ

たということは“自分の生涯は的外れではなかった”と思って

いたからだと思います。それと「福沢心訓」（福澤諭吉が作成

したとされる７則からなる教訓）がありますが、その1つに“世

の中で一番楽しく立派な事は、一生涯を貫く仕事を持つとい

う事です。”とあります。実に福沢諭吉らしい、戒めの言葉だ

と思いました。

　国際ロータリーから、２０１０年規定審議会の決定に基づく

改訂版が届きましたので、機会を見つけて協議したいと思い

ますので、よろしくお願い申し上げ、挨拶といたします。

北松浦ロータリークラブ　　　　　　山口　俊一様

佐世保南ロータリークラブ　　　　　畑田　　明様

　　　　　　　　　　　　　　　　　 川原　正寛様

１． 例会変更　　

　　ありません。

２． 来　　信

■国際ロータリー

　・ザ・ロータリアン　２月号

　・ロータリー財団２００９～１０年度年次報告書

　　携帯用カード

■ガバナーエレクト事務所

　ＰＥＴＳ兼幹事研修セミナーのご案内

　日時　３月１２日（土）点鐘１５：００

　場所　ガーデンテラス長崎

■佐世保東ロータリークラブ

　第３９回市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会競技委員・担当幹

　事会議のご案内

■（株） オクトン

　　次年度ＲＩテーマ例会掲示幕発布のお知らせ

■熊平雅人様 （東京ＲＣ）

　　抜粋のつヾり　その七十

３． 伝達 ・通知

　　今日は節分です。セントラルホテルより恵方巻を用意

　　して頂いていますので、願い事を思いながらお食べ下

　　さい。 又例会終了後に理事会を行いますので、理事・

　　役員の方は宜しくお願いします。 

　

　

　

　

　

　

親睦活動委員長　野村 和義君

２月１０日（木）延寿会の件。１６時より福石観音にて祈

願式を行います。ご出席をお願い致します。

宮﨑 正典君
勤務先：ビジネス旅館　西海荘
役職：代表／職業分類：旅館業
生年月日：昭和４５年１２月３０日
家族：夫人と１男１女
本日入会しました宮﨑正典です。ＪＣを卒業してまだまだ勉強
させて頂きたく入会しました。よろしくお願い致します。
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次回例会　　２月１０日 （木）　１８：３０〜

次回のお献立：延寿会ですので割愛します

SAA ：本田 実君／音響：富永 博美君

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

本日は節分です。で、ちょっと豆知識を。東京の浅草、京都

の花街、大阪の北新地などでは、芸者（舞妓、芸妓）やホス

テスが、節分の前後に通常の芸妓衣装ではない、様々な扮装

をするそうです。これを「お化け」と呼ぶ（一説には当初は

子供の様な格好をしたことから「お坊髪」と呼ばれ、それが「お

化け」になったといわれている）そうです。いつもと違う扮

装をすれば、魔を追い払うことが出来る、と信じられたこと

から始まったものらいしいです。今夜確認に行きたいところ

ですが、多忙のためその役は八重野君に譲ることにします。

田端 茂君

寒中お見舞い申し上げます。厳しい寒さが続きますが、寒

くなると仕事が忙しくなります。で…本日も早退します。

追伸　宮﨑君の入会を心より歓迎します。

会員一同

宮﨑正典君の入会を歓迎し、今後益々のご活躍を期待して

会員一同ニコニコします。

大久保 厚司君

先月の結婚記念日の花、ありがとうございました。おかげ

さまで無事３３年目を迎えました。（何事もなく…）新婚の

前田君には３３年は無理でしょうね。

川﨑 洋一君

数えていませんが、通算３２回目のギックリ腰を記念して

ニコニコします。

本日の合計　　　　   48,000 円

本年度の累計　　　 541,000 円

１．ハウステンボス再生支援について
 ①ハウステンボスの支援を行うこととなった理由

仮に閉園となった場合、約１,０００

名以上の雇用の喪失や、約３５０億

円以上の地域経済へのダメージな

ど、大きな経済基盤、観光拠点を失い、

一つの街を失うことになりかねないことを回避し、市民

生活への影響を防ぐことが目的であった。

 ②具体的な支援策について
再生支援交付金の原則１０年間交付、園内別荘地道路の

公有化検討、園内排水高度処理施設の公有化などを実施。

 ③現状の経営状況について
入場者、宿泊者数供に、対前年比約１０％以上の伸びを

示しており、再生支援交付金の支援があるものの、今期

開業以来初の経常利益黒字化。

 ④今後の事業展開について
次年度さらに、経常利益黒字幅を

増やし、施設改修などハード面の

リニューアルにも着手予定。また、

「イングリッシュスクエア」、「上海

航路開設」、さらには今後「医療観光」など新たな事業

展開に取り組み、「観光ビジネス都市」、への飛躍に挑戦

している。

２.佐世保市のまちづくりの重点課題への取り組みについて
①佐世保市の７つの基本方針とは
1)地元経済の活性化・雇用拡大の推進

2)「心と体」の健康づくりに対する総合的な支援

3)安全・安心な生活を守るまちづくり

4)子育て・教育の環境づくりと関連施設の充実

5)地域資源を活用した佐世保の魅力向上

6)環境市民の育成と効率的で安定したごみの処理

7)快適な生活と交流を支えるまちづくり

以上を佐世保市経営方針の柱に据え、行政運営を実践し

ている。

②平成２３年度以降のまちづくり事業のトピックについて   
　（主な案件抜粋）
㋐新工業団地の整備（小佐々地区）
平成２５年度の分譲開始に向け、約２０ha分譲可能な大規

模工業団地整備に着手予定。

㋑平成２４年全国和牛能力共進会長崎大会の開催

平成１９年に鳥取県米子市で開催され、約２７万人を

動員するほどの、一大イベント。ハウステンボス会場

をメインに開催。

㋒石岳動植物園開園５０周年事業について

平成２３年度開園５０周年にあたり、開園記念として、

「ツシマヤマネコ」展示舎、サルの行動展示を行う「サ

ルゾーン」リニューアルオープンを予定。その他、50

周年記念事業も、ぞくぞく展開する予定。

　

担当：馬場 貴博君

これからのまちづくりについて
佐世保市企画部政策経営課

課長　中島　勝利様
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